



Ortodoxa en la Fe - Católica en la práctica - Anglicana en perspectiva.

La Iglesia llamada Apostolic Episcopal Church (que en español /castellano se llama Iglesia Apostólica Episcopal) alias The Holy Eastern Apostolic and Catholic Orthodox Church (que en español /castellano se llama la Santa Iglesia Apostólica y Católica Ortodoxa Oriental), organizada en 1925 y reconocida por los Estatutos de la Estado de Nueva York en 1932, es una Iglesia Cristiana Autónoma y completamente independiente que une la herencia de la Iglesia Católica Caldea (una Iglesia Católica Oriental en plena comunión con la Santa Sede), de la que constituye una extensión, con la del Anglicanismo tradicional. Por lo tanto, es una de las pocas Comuniones que no está formada por una escisión o división en otro cuerpo de la Iglesia, y es la segunda denominación Anglicana Conservadora o "Continua" más antigua formada en los Estados Unidos (la primera, la Iglesia Episcopal Reformada, la Iglesia Reformada Iglesia Episcopal, fundada en 1873). La Iglesia Episcopal Apostólica/ Apostolic Episcopal Church, ha estado en intercomunión con el Católicoso de Occidente/Catholicate of the West, desde la formación de este último en 1944 y es hoy miembro de la jurisdicción del Católicoso de Occidente/Catholicate of the West, bajo los auspicios de la Abadía-Principado de San Luigi.

La misión de la Iglesia Episcopal Apostólica/Apostolic Episcopal Church, no era solo hacia la difusión de la congregación, sino que estaba específicamente dirigida hacia el encuentro ecuménico, en primer lugar en lo que respecta a reunir a los obispos de diferentes denominaciones a través de su comunión, y en segundo lugar creando y la difusión de una sucesión apostólica ecuménica en pos de una resolución de la Conferencia de Lambeth de 1920.

Este trabajo fue promovido a través de una relación formal acordada con el Católicasado de Occidente /Catholicate of the West, una unión de Iglesias Apostólicas menores de origen británico, desde 1944 en adelante, y el Católicasado de Occidente /Catholicate of the West finalmente fue absorbido por la Iglesia Episcopal Apostólica/Apostolic Episcopal Church.

Esta misión lleva a la Iglesia Episcopal Apostólica/Apostolic Episcopal Church, a ser considerada por algunos como una "Iglesia interior"; un organismo cuyo trabajo se dirige tanto a las Comunidades Cristianas existentes como fuera de ellas. Se inspira en la visión tradicional de la "Iglesia amplia" del Anglicanismo como un movimiento de unidad, rezando con Nuestro Señor para que "todos sean como uno" y tratando de dar prioridad a lo que une a las diferentes ramas de la Iglesia con lo que las divide.

“Fiel a las Sagradas Escrituras, fiel a la Fe Apostólica Ortodoxa, diligente en el servicio y de mente abierta hacia todos los avances científicos y el enfoque intelectual de las necesidades actuales. En la práctica tanto sacramental como evangélica, rica en la posesión de una liturgia única que ha descendido a lo largo de los siglos de la antigua Iglesia indivisa, teniendo el Ministerio de Sucesión Apostólica, una herencia espiritual combinada que la califica para servir en cada comunidad de fieles del Rebaño. de Cristo y difundir el Evangelio con el esfuerzo misionero por la salvación de la humanidad. Unidos en la fe y en la hermandad de los Santos Apóstoles, en los que los ritos, órdenes y prácticas han sido preservados por la Palabra y los Santos Sacramentos, el poder espiritual característico y el mensaje de la Iglesia de Cristo durante siglos, pero adaptados al espíritu y las necesidades de la Iglesia. edad actual. ”
Declaración oficial del Sínodo Metropolitano, Iglesia Episcopal Apostólica/Apostolic Episcopal Church, publicada a través de la Sociedad de Tratados y Misión de la Ciudad de Brooklyn (ahora rebautizada como Consejo de Iglesias de Brooklyn), década de 1930.

La misión episcopal inter-eclesiástica de la Iglesia Episcopal Apostólica/Apostolic Episcopal Church, es probablemente su legado más visible hoy, reflejado en acuerdos formales de intercomuniación con una serie de jurisdicciones en las Tradiciones Ortodoxa, Católica Antigua o Tradicionalista y Anglicana Permanente. Además, la Iglesia Episcopal Apostólica/Apostolic Episcopal Church, ha absorbido una serie de otras Iglesias que se derivan principalmente de las misiones ortodoxas en Occidente.

De acuerdo con su misión especializada y la naturaleza de una iglesia reunida, la Iglesia Episcopal Apostólica/Apostolic Episcopal Church, ha permanecido intencionalmente como una comunidad relativamente pequeña, aunque geográficamente dispersa, y debido a que su enfoque es más amplio que el ministerio parroquial, tiene algunas de las características de una sociedad religiosa. Desde sus inicios, ha atraído la participación de personas intelectualmente capaces y ha promovido becas en diversos sectores.

En los días previos a Internet, la Iglesia Episcopal Apostólica/Apostolic Episcopal Church, publicó varias publicaciones periódicas, incluidas The Living Church y The Tower of St Cassian. Numerosas publicaciones litúrgicas e históricas también han dado testimonio del compromiso de Su Clero con Su Tradición y Misión Eclesiásticas.

La Iglesia Episcopal Apostólica/Apostolic Episcopal Church, está incluida en el Anuario de las iglesias estadounidenses y canadienses, que publica anualmente el Consejo Nacional de Iglesias de Estados Unidos.

En los Estados Unidos de América, la Iglesia Episcopal Apostólica/Apostolic Episcopal Church, tiene una exención de impuestos obligatoria como Iglesia bajo y para los propósitos del Código 26 de los Estados Unidos 508 (c) (1) (A) y las donaciones son deducibles de impuestos bajo y para los efectos del 26 Código de los Estados Unidos 170 (b) (1) (A) (i).